

**Pengaruh *Trade Openness*, Pertumbuhan Penduduk,
Inflasi, Nilai Tukar, dan Investasi Terhadap
Pertumbuhan Ekonomi di Negara OKI**

Noor Syahro El Muharromy

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *trade openness*, pertumbuhan penduduk, inflasi, nilai tukar dan investasi terhadap pertumbuhan ekonomi di Negara anggota Organisasi Kerjasama Islam (OKI) baik secara parsial maupun simultan. Pertumbuhan PDB per kapita dalam penelitian ini digunakan sebagai indikator pertumbuhan ekonomi. Adapun teknik analisisnya menggunakan regresi data panel dengan *fixed effect model* dan menggunakan aplikasi Eviews 11 dalam mengelola data penelitian. Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan variabel pertumbuhan penduduk, *trade openness*, inflasi, nilai tukar dan investasi berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi. Adapun secara parsial variabel *trade openness* dan investasi berpengaruh positif signifikan, variabel pertumbuhan penduduk dan nilai tukar berpengaruh negatif signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi sedangkan inflasi tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi pada 40 Negara anggota OKI selama periode 2005-2019.

Kata Kunci: Pertumbuhan Penduduk, *Trade Openness*, Pertumbuhan Ekonomi, Negara OKI

**The Effect of Trade Openness, Population Growth, Inflation,
Exchange Rate and Investment on Economic Growth
of OIC Countries 2005-2019**

Noor Syahro El Muharromy

ABSTRACT

This study aims to analyze the effect of trade openness, population growth, inflation, exchange rates and investment on economic growth in member countries of the Organization of Islamic Cooperation (OIC) either partially or simultaneously. GDP per capita growth in this study is used as an indicator of economic growth. The analysis technique uses panel data regression with a fixed effect model and uses the Eviews 11 application in managing research data. The results showed that simultaneously population growth, trade openness, inflation, exchange rates and investment variables had a significant effect on economic growth. As for partially, trade openness and investment variables have a significant positive effect, population growth and exchange rate variables have a significant negative effect on economic growth while inflation has no significant effect on economic growth in 40 OIC member countries during the 2005-2019 period.

Keyword: Population Growth, Trade Openness, Economic Growth, OIC Countries

تأثير النمو السكاني وفتح التجارة والتضخم ومعدل التبادل والاستثمار على النمو
الاقتصادي لدول منظمة المؤتمر الإسلامي 2005-2019.

نور شهرو ائيل محرمي

الملخص

تهدف هذه الدراسة إلى تحليل تأثير الانفتاح التجاري والنمو السكاني والتضخم وأسعار الصرف والاستثمار على النمو الاقتصادي في الدول الأعضاء في منظمة التعاون الإسلامي (OIC) إما جزئياً أو متزامناً. يستخدم نمو نصيب الفرد من الناتج المحلي الإجمالي في هذه الدراسة كمؤشر للنمو الاقتصادي. تستخدم تقنية التحليل لوحة انحدار البيانات بنموذج التأثير الثابت وتستخدم تطبيق Eviews 11 في إدارة بيانات البحث. أظهرت النتائج أن النمو السكاني والانفتاح التجاري والتضخم وأسعار الصرف ومتغيرات الاستثمار كان لها تأثير كبير على النمو الاقتصادي. أما بالنسبة جزئياً ، فإن الانفتاح التجاري ومتغيرات الاستثمار لها تأثير إيجابي كبير ، كما أن متغيرات النمو السكاني وسعر الصرف لها تأثير سلبي كبير على النمو الاقتصادي بينما التضخم ليس له تأثير كبير على النمو الاقتصادي في 40 دولة عضو في منظمة التعاون الإسلامي خلال الفترة 2005-2019.

الكلمات المفتاحية: النمو السكاني ، الانفتاح التجاري ، النمو الاقتصادي ، دول منظمة المؤتمر الإسلامي